

ABSTRAK

Nita Florenta Panjaitan, Nim. 3143122033. Tahun 2018. Judul Skripsi: Makna *Mambosuri* (Tujuh Bulanan) Bagi Etnik Batak Toba Di Kelurahan Lalang Kecamatan Medan Sunggal Kota Medan. Skripsi, Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Tujuan penelitian adalah 1) mengetahui hal yang melatarbelakangi masyarakat Etnik Batak Toba melaksanakan *mambosuri* (tujuh bulanan), 2) mengetahui proses pelaksanaan *mambosuri* (tujuh bulanan) bagi Etnik Batak Toba, 3) mengetahui makna *mambosuri* (tujuh bulanan) bagi Etnik Batak Toba. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori ritus peralihan dan teori makna. Dalam pengambilan data digunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam penelitian ini terdapat enam informan, dua orang ibu yang sedang hamil tujuh bulan, dua orang ibu dari ibu yang sedang hamil tujuh bulan, ayah dari ibu yang sedang hamil tujuh bulan, ayah mertua dari ibu yang sedang hamil tujuh bulan. Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) latar belakang pelaksanaan *mambosuri* (tujuh bulanan) bagi Etnik Batak Toba dilakukan sebagai inisiasi yaitu sarana yang digunakan untuk melewati suatu kecemasan karena zaman dahulu kehidupan sangat sederhana bahkan dikatakan sangat tidak memadai sehingga menimbulkan banyak kasus kematian kepada ibu yang sedang hamil anak pertama, karena kasus ini menimbulkan rasa takut terhadap ibu hamil 2) proses pelaksanaan *mambosuri* (tujuh bulanan) berawal dari penyambutan keluarga perempuan oleh keluarga pria, memberikan *sipanganon* (makanan) kepada anak (*boru*) dan menantu (*hela*) yang berupa makanan kesukaan anak (*boru*), memberikan *ulos mula gabe* dan *boras sipir ni tondi*, memberikan *tudu-tudu sipanganon* (makanan adat) kepada *hula-hula*, dilanjutkan dengan makan bersama dan berakhir dengan memberikan kata-kata berupa ungkapan harapan (*hata sigabe-gabe*) 3) makna *mambosuri* (tujuh bulanan) yaitu melalui curahan harapan dan doa pada saat *mambosuri*, seorang ibu yang sedang hamil tujuh bulan akan merasa lebih tenang dan yakin tidak ada yang perlu dikhawatirkan sampai kelahiran tiba.

Kata kunci: Makna, *Mambosuri* (tujuh bulanan), Etnik Batak Toba